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ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 13 DE FEVEREIRO DE 2014 

DVD A4/2014 
 

Aos treze dias do mês de fevereiro de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) 
– 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – 2º 
Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) e Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e secretariada pelos Vereadores Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari). Às quinze horas e trinta e nove 
minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara aberta a 
sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro) e Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte). APROVADA a 
Ata da 2ª Sessão Ordinária, realizada em 6 de fevereiro de 2014; e da 3ª Sessão 
Ordinária, realizada em 11 de fevereiro de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ (1295) Encaminha cópia dos editais de licitação de 
números 414/14, 415/14 e 416/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 1215/98B (1482) Encaminha PL n. 6/14, que 
altera a Lei n. 7.733, de 14 de outubro de 1998, que dispõe sobre a Política Municipal de 
Gestão e Saneamento Ambiental no Município de Santo André, no tocando ao Fundo 
Municipal de Gestão e Saneamento Ambiental – FUMGESAN [CIENTE. ÀS COMISSÕES 
DE JUSTIÇA, FINANÇAS E SAÚDE]; (1483) Encaminha cópia dos Pareceres do Conselho 
FUNDEB, que trata da prestação de contas referente ao 3º e 4º trimestre de 2013 
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[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 2318/00 (1653) Encaminha PL n. 7/14, que autoriza o Serviço Municipal 
de Saneamento Ambiental de Santo André – SEMASA, a conceder desconto sobre as 
tarifas de água e esgoto lançadas por aquela autarquia aos usuários da categoria 
residencial [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]; 2548/13 (1685) 
Encaminha PL 8/14, que altera a Lei n. 9.489/13, que dispõe sobre a política de cobrança 
da Administração Pública Municipal e dispõe sobre o RECREF [CIENTE. ÀS COMISSÕES 
DE JUSTIÇA E FINANÇAS]. CÂMARA DOS DEPUTADOS (1445) Encaminha relatório de 
recursos do Orçamento da União empenhados aos municípios [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (1446) 
Encaminha relatório de recursos do Orçamento da União pagos aos municípios [CIENTE. 
AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
CORREIOS (1439) Informa renovação de convênios entre a Agência de Correios 
Comunitária de Paranapiacaba e Parque Andreense e a Prefeitura de Santo André 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. MINSTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO SOCIAL E COMBATE À FOME 
(1440) Informa transferência de recursos ao Fundo Municipal de Assistência Social 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. MINISTÉRIO DA SAÚDE (1447) Informa liberação de recursos 
financeiros [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]; (1504 a 1530) Informa liberação de recursos financeiros [CIENTE. 
AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
SEMASA (1291) Encaminha cópia dos Editais dos Pregões Presenciais números 7/14 e 
8/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; (1443) Encaminha Pregão Presencial 9/14 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 2809/13 
(1766) Indicação para urgente melhoria de infraestrutura na base de apoio da Guarda 
Municipal com instalação de iluminação, troca do telhado e conserto do cercado que 
delimita a base de apoio, visto a necessidade do monitoramento permanente do Parque 
Guaraciaba; 428/13 (1767) Indicação para capinação e limpeza da Praça Maria de Souza 
Cabral, situada na confluência das ruas Cerquilho e Cadiz, Vila Lucinda; 370/13 (1768) 
Requerimento de informações urgentes sobre o atraso no procedimento licitatório para 
escolha da empresa fornecedora de uniformes escolares; 142/14 (1769) Requerimento de 
informações à Superintendente da Sabesp sobre as obras que estão sendo implantadas na 
Rua Gamboa e Avenida Pereira Barreto, Bairro Paraíso; 1431/13 (1770) Requerimento ao 
Comandante da 1ª Cia do 10º Batalhão de Polícia Militar de rondas ostensivas e 
policiamento periódico junto às ruas Alexandreta, Sampaio Vidal e ruas adjacentes, Jardim 
Santo Antonio [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 492/13 (1455) Indicação 
para remoção de uma árvore morta localizada ao lado do nº 47-A da Rua Conde de 
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Sarzedas, Vila Guarani; 113/13 (1456) Indicação para poda da árvore localizada entre os 
nºs 58 e 70 da Avenida Valentim Magalhães, Vila Guarani; 98/14 (1457) Indicação para 
limpeza e capinação da Rua Odete, Vila Guarani; 1614/13 (1458) Indicação para limpeza e 
capinação do canteiro central e da Praça Brilho do Sol, localizados na Rua Alberto de 
Farias, Vila Guarani; 493/13 (1459) Indicação para limpeza e capinação nas ruas Rocha 
Ferreira e Silveira Neto, Bairro Homero Thon; 141/14 (1763) Requerimento com abaixo-
assinado de moradores do Bairro Homero Thon, solicitando a instalação de mão única na 
Rua Oscar Thon; 98/13 (1764) Indicação para fiscalização do trânsito na Rua Afonso 
Lopes, Jardim Silvana; 660/13 (1765) Indicação para manutenção asfáltica em toda a 
extensão da Rua Clementino Fraga, Vila Guaraciaba [JUSTIFICADAS proposituras pelo 
autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA 
(ELIAN SANTANA). VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 85/14 (1498) 
Indicação para limpeza, capinação e poda das árvores da Praça Júlio Dantas, Jardim 
Estela; 109/14 (1499) Indicação para limpeza e capinação em toda Praça José Bento, Vila 
Guaraciaba; 110/14 (1500) Indicação para limpeza e capinação em toda extensão da 
Praça Vicente Grenzi, Vila Linda; 1370/13 (1501) Indicação para implantação de semáforo 
entre a Rua Araguaia e Rua dos Alpes, Vila Curuçá. BANCADA DO PT 134/14 (1749) 
Requerimento visando a inserir em ata Voto de Congratulações com o Partido dos 
Trabalhadores pelo aniversário de 34 anos. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN 
SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 2491/13 (1460) Indicação para 
reconstrução da canaleta localizada na confluência da Rua Corrientes com a Rua 
Cáucaso, Parque Novo Oratório; 2637/13 (1461) Indicação para implantação de 
sinalização de trânsito na confluência das ruas Oratório com Moçambique, Parque 
Oratório; 1302/13 (1462) Requerimento à Secretaria Estadual da Educação para poda das 
árvores existentes no interior da E.E. Prof. Nelson Cardin de Brito, localizada na Rua 
Indonésia, Parque Capuava; 3128/13 (1463) Indicação para recapeamento asfáltico da 
Rua Frei Caneca, no trecho compreendido ente as ruas Angatuba e Abolição, Bairro 
Bangu; 99/14 (1464) Indicação para implantação de câmeras de monitoramento na 
Avenida Doze de Outubro e Rua Porto Alegre, Vila Assunção, bem como na Rua Adolfo 
Bastos, Vila Bastos; 3073/13 (1671) Indicação para recapeamento asfáltico em toda 
extensão da Rua Augusta, Vila Helena; 641/13 (1672) Indicação para recapeamento 
asfáltico da Rua Tarpéia, no trecho compreendido entre as ruas Sud Menucci e Laureano, 
Vila Camilópolis; 111/13 (1673) Indicação para implantação de travessia elevada 
(lombofaixa), na altura do nº 301 da Rua Euzébio de Queiroz, Jardim Irene; 802/13 (1674) 
Indicação para reparos no leito carroçável da Rua Basiléia com a Rua Croácia, Parque 
Novo Oratório; 2273/13 (1675) Indicação para reparos na sarjeta localizada na confluência 
das ruas Coronel Abilio Soares com Senador Fláquer, Centro. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) E DEMAIS 
VEREADORES DA BACADA DO PT 103/14 (1475) PDL 01/14 que dispõe sobre a 
concessão de Título de Cidadão Honorário do Município de Santo André a Alexandre 
Rocha Santos Padilha [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO]. ASSUME 
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A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO 3041/13 (1684) Requerimento de 
prorrogação por 90 (noventa) dias do prazo da CPI de investigação das prestadoras de 
serviços de telefonia móvel e internet 3G. VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO 
(COSMO DO GÁS) 887/13 (1729) Indicação para recapeamento de toda a extensão da 
Rua do Mutirão e instalação de redutores de velocidade na altura do nº 38, Bairro Sítio dos 
Vianas; 1053/13 (1730) Indicação para remoção de uma árvore defronte a residência da 
Estrada do Cata Preta, nº 1098, Vila João Ramalho; 127/14 (1732) Indicação para 
instalação de semáforos e sinalização horizontal e vertical no entroncamento/junção da 
Estrada do Cata Preta com Caminho dos Vianas, Vila João Ramalho; 1998/13 (1733) 
Indicação para construção de um muro de arrimo, como medida de urgência, na Rua 
Romano Tognato nº 255, Jardim Irene; 3336/13 (1734) Indicação para demarcação de 
pinturas de chão que sinalizam as faixas de rolamento das vias no entorno do 
empreendimento Átrium Shopping. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) 208/13 (1470) Indicação para capinação e limpeza da praça localizada na Rua 
Cruz de Malta com a Avenida Andrade Neves, Vila Helena; 79/13 (1471) Indicação para 
tapar buraco existente na rua Maria Helena, em frente ao nº 118, Vila Helena; 208/13 
(1472) Indicação para capinação e limpeza do terreno localizado na Rua Cruz de Malta, 
altura do nº 373, Jardim Santo André; 442/13 (1473) Indicação para desratização e 
desinsetização na Rua Araguaia, no trecho compreendido entre a Avenida Antonio 
Cardoso e a Rua dos Alpes, Vila Curuçá; 102/14 (1474) Indicação para poda da árvore 
localizada na Rua Dunquerque nº 181, esquina com  Rua Genebra, Parque Novo Oratório; 
3131/13 (1739) Indicação para capinação, limpeza e manutenção no passeio localizado na 
Rua Arapongas com a Rua Aqueronte, Jardim do Estádio; 2205/13 (1740) Indicação para 
poda da árvore localizada na Rua Pacheco Chaves, em frente ao nº 54, Vila Junqueira; 
2952/13 (1741) Indicação para capinação e limpeza da Praça Arapuã, Jardim Bom Pastor; 
1444/13 (1742) Indicação para poda das árvores localizadas na Rua Evangelista de Souza, 
em frente ao nº 713, Parque Novo Oratório; 208/13 (1743) Indicação para construção de 
uma área de lazer com quadra de futebol, no terreno localizado na Rua Cruz de Malta, 
altura do nº 373, Jardim Santo André [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 100/14 (1465) 
Requerimento de informações sobre o empreendimento Cidade Viva localizado na Avenida 
Industrial, Bairro Campestre; 1994/13 (1466) Indicação para realização de capinação e 
limpeza do terreno localizado na Avenida Industrial com a Rua General Canavarro, Bairro 
Campestre; 203/13 (1467) Requerimento à Secretaria de Segurança Pública do Estado de 
São Paulo de urgente instalação de plantão 24 horas na delegacia do 6º Distrito Policial; 
101/14 (1468) Indicação para autorizar que os funcionários públicos possam apresentar-se 
no ambiente de trabalho trajando bermudas e sandálias nos dias em que a temperatura 
ambiente for superior a 28°C; 480/13 (1469) Indicação para realização de patrulhamento 
pela Guarda Municipal na Praça Kennedy, Vila Bastos, especialmente nas madrugadas 
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das sextas-feiras, sábados e domingos; 131/14 (1744) Requerimento de informações sobre 
a saída do frigorífico Marfrig de Santo André, bem como as medidas para a manutenção do 
mesmo na cidade; 3190/13 (1745) Requerimento de informações sobre valores 
arrecadados com ingresso para visita à Escola Parque do Conhecimento – Sabina; 
2573/13 (1746) Indicação para manutenção da calçada e passeio da Rua dos Alpes, altura 
do nº 124, Vila Curuçá; 132/14 (1747) Indicação para instalação de semáforo sonoro para 
pessoas com deficiência visual, em frente à estação de trem “Prefeito Celso Daniel-Santo 
André”; 133/14 (1748) Indicação para remoção de pessoas, moradores de rua que estão 
acantonadas embaixo do Viaduto Acisa, na altura do nº 66 da Avenida D. Pedro II, Centro 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE 
DA SILVA (EDUARDO LEITE) 877/13 (1750) Indicação para instalação de lombada 
eletrônica defronte à Escola Estadual Amaral Wagner, localizada na Rua dos Aliados nº 
332, Bairro Bangu; 135/14 (1751) Indicação para revitalização da Praça Sol Nascente, 
localizada na Rua Paulo Emilio Sales Gomes, Bairro Sítio dos Vianas; 2240/13 (1752) 
Requerimento ao Reitor da Fundação Santo André sugerindo o cadastramento da 
instituição junto ao Ministério da Educação para qualificação da mesma como “Instituição 
Comunitária de Educação Superior; 473/13 (1753) Indicação para instalação de 
temporizador e o devido ajuste no semáforo localizado no cruzamento da Avenida Itamarati 
com a Travessa Aracaré, Parque Jaçatuba; 141/13 (1754) Indicação para instalação de 
sinalização vertical e horizontal no cruzamento da Avenida Estados Unidos com Rua 
Alemanha, Bairro Santa Terezinha [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 96/14 
(1448) Indicação para ronda da Guarda Civil Municipal na Rua Rio Jaguaribe, Jardim 
Riviera; 113/13 (1449) Indicação para limpeza das praças localizadas em toda extensão da 
Avenida Valentim Magalhães; 213/13 (1450) Indicação para manutenção e limpeza da 
praça localizada na Rua Evaristo de Morais nº 64, Jardim Estela; 1423/13 (1452) Indicação 
para tapar buracos localizados na Rua Cisplatina, próximo ao nº 1576, Jardim Ipanema; 
148/13 (1693) Indicação para rebaixamento da guia na Avenida Dom Pedro I, altura do nº 
3240, Vila Pires; 80/13 (1694) Indicação para tapar buracos localizados em toda extensão 
da Estrada do Pedroso; 1727/13 (1695) Indicação para sinalização vertical na Avenida 
Adriático, Jardim do Estádio; 117/14 (1696) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão 
de Polícia Militar de policiamento ostensivo em toda extensão da Rua Eduardo Ramos, Vila 
Luzita; 118/14 (1697) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de 
policiamento intensivo na Rua Promissão, Jardim Ipanema. VEREADORA ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) E DIVERSOS VEREADORES 
143/14 (1771) Requerimento visando inserir em ata Voto de Pesar pelo falecimento do 
cinegrafista Santiago Andrade, ocorrido em 10 de fevereiro de 2014 [JUSTIFICADAS 
proposituras pela VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA). VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE 
ARAUJO) 613/13 (1755) Indicação para limpeza e capinação das calçadas existentes no 
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entorno da Escola Estadual “Papa João XXIII” e da EMEIEF “Paulo Freire”, nas ruas 
Tirana, Vilna e Belgrado, Vila Matarazzo; 136/14 (1756) Indicação para limpeza e 
capinação da viela situada entre os nºs 874 e 882, Bairro Camilópolis, que faz ligação até a 
Rua Alemanha; 2283/13 (1757) Indicação para desratização das bocas-de-lobo existentes 
na Rua Hebraica, bem como das que estão situadas defronte o muro da Emeief 
Demercindo da Costa Brandão, Bairro Camilópolis; 3669/13 (1758) Indicação para enviar 
projeto de lei liberando recursos alocados pela Emenda ao Orçamento de 2014, destinados 
à subvenção da Sociedade Orquidófila de Santo André; 137/14 (1759) Indicação para 
enviar projeto de lei liberando recursos alocados pela Emenda ao Orçamento de 2014, 
destinados à subvenção social do Grupo de Recuperação Antialcoólicos e Drogas; 138/14 
(1760) Indicação para enviar projeto de lei liberando recursos alocados pela Emenda ao 
Orçamento de 2014, destinados à subvenção sócia da Sociedade São Vicente de Paulo – 
Conselho Distrital de Utinga; 139/14 (1761) Indicação para enviar projeto de lei liberando 
recursos alocados pela Emenda ao Orçamento de 2014, destinados à subvenção social 
para o Centro Educacional Assistencial e Recreativo “Próximos Passos”. VEREADOR 
JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) E DIVERSOS VEREADORES 
140/14 (1762) Requerimento visando a inserir em ata Voto de pesar pelo falecimento do 
Sr. Mauricio Caetano de Castro Filho, ocorrido no último dia 12 de fevereiro. VEREADOR 
JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 3448/13 (1665) 
Indicação para que sejam tapados buracos na Rua Natalino Lamberti, Jardim Marek; 
114/14 (1666) Indicação para tapar buracos em ruas do Bairro Centreville; 115/14 (1667) 
Indicação para limpeza e capinação em vielas do Bairro Centreville; 601/13 (1668) 
Indicação para limpeza, capinação e poda de árvores da Praça Presidente Eurico Gaspar 
Dutra, Parque Gerassi; 113/13 (1669) Indicação para limpeza de terreno público localizado 
na Avenida Valentim Magalhães, ao lado do nº 541, Vila Guarani. VEREADOR LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 97/14 (1453) Indicação para 
implantação de proteção de trânsito de pedestres e bloqueio de acesso de veículos e 
motos na viela localizada na Rua Streiff, altura dos nºs 441 e 453, Jardim Las Vegas; 
2596/13 (1454) Indicação para levantamento de áreas de propriedade da Prefeitura 
Municipal de Santo André que estejam sem utilização ou destinação pelo Executivo para 
que sejam disponibilizados em leilão; 815/13 (1704) Indicação para realizar o plantio de 
árvores na calçada localizada na Avenida das Nações, altura do nº 1467, Parque Erasmo 
Assunção, ao lado do Condomínio Royal; 1186/13 (1705) Indicação para limpeza, 
capinação e retirada de entulho em calçada localizada na Rua Soares Sampaio, travessa 
com a Rua Carlos Gonçalves, Jardim Progresso; 815/13 (1706) Indicação para limpeza e 
capinação da calçada que fica localizada na Avenida das Nações, altura do nº 1467, 
Parque Erasmo Assunção, ao lado do Condomínio Royal; 954/13 (1707) Indicação para 
limpeza e capinação no entorno do córrego que fica localizado na Avenida das Nações, 
altura do nº 1467, Parque Erasmo Assunção, ao lado do Condomínio Royal; 120/14 (1708) 
Indicação para limpeza e capinação da calçada localizada na Rua Palmital nº 181, Jardim 
Alvorada; 3064/13 (1709) Indicação para limpeza e capinação no entorno da rotatória que 
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fica localizada na Avenida Brasília, em frente à Escola Estadual Fioravante Zampol, Jardim 
Alvorada; 2619/13 (1710) Indicação para limpeza, capinação e retirada de entulho em 
terreno localizado na Rua Rolândia, esquina com a Rua Jacarei, Jardim Alvorada; 121/14 
(1711) Indicação para limpeza e retirada de entulho na calçada localizada na Rua 
Londrina, em frente ao nº 260, Vila Linda [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com 
exibição de vídeo]. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 
111/14 (1658) Requerimento com abaixo-assinado de munícipes que pleiteiam 
recapeamento asfáltico na viela localizada na Rua Grã-Bretanha, altura do nº 494, Bairro 
Príncipe de Gales; 112/14 (1659) Requerimento de informações sobre o Edital nº 116/13 
que trata da contratação de empresa para serviços de licenciamento de uso de sistema de 
gestão do Imposto sobre Serviço de Qualquer Natureza, no valor de R$ 3.840.000,00; 
113/14 (1660) Requerimento de informações a respeito da construção de um centro 
tecnológico em terreno da Craisa, localizado na Avenida do Estado e qual o destino dado à 
Cooperativa de Reciclagem que estava instalada no local; 164/13 (1661) Indicação para 
implantação de mão única de direção na Rua Quatá, Vila Palmares; 3368/13A (1712) 
Requerimento de informações acerca da Câmara de Conciliação instituída consoante à Lei 
nº 9.530, de 10 de dezembro de 2013; 1802/13 (1713) Requerimento de informações 
acerca do cumprimento da Lei nº 9.541, de 17 de dezembro de 2013, por parte do 
Semasa; 3356/13 (1715) Indicação para sinalizações de trânsito indicativa de área escolar 
de embarque e desembarque de alunos e de faixa elevada nas proximidades de 
estabelecimento de ensino localizado na Rua Antonio Magalhães e Rua Carijós, Vila Alzira; 
122/14 (1716) Indicação para sinalização de trânsito horizontal e vertical em todos os 
cruzamentos das vias públicas das vilas Palmares, Sacadura Cabral e Aquilino; 123/14 
(1717) Requerimento de envio de documentos referentes à instalação do Auto Posto 
Cabeça Brança em área pertencente à Craisa. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) E OUTROS VEREADORES 2765/13 (1714) 
Requerimento de autorização para a presença do Sr. Remígio Todeschini, Diretor 
Executivo do PSA – Instituto de Previdência de Santo André à Câmara Municipal para 
prestar esclarecimentos [JUSTIFICADAS proposituras pelo VEREADOR LUIZ ZACARIAS 
DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS)]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI 
(DR. MARCOS PINCHIARI) 3333/13 (1700) Indicação para instalação de uma academia 
ao ar livre na Praça José Orsete, Parque Marajoara; 776/13 (1701) Indicação para a 
recolha de entulho e limpeza na Rua das Capitanias nº 261, Vila Luzita; 812/13 (1702) 
Indicação para repintura da sinalização de solo na Avenida Aclimação, em frente ao nº 
581, Jardim do Estádio; 2316/10 (1703) PLCM 4/14 que dispõe sobre a instituição no 
âmbito do Município do Dia em Prol e Homenagem à Família, a ser realizada anualmente 
no dia 08 de dezembro, e dá outras providências [CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]. 
VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) E 
DIVERSOS VEREADORES 119/14 (1699) Requerimento visando a inserir em ata Voto de 
Pesar pelo falecimento da Sra. Josefa Tizon Herrera. VEREADOR ROBERTO ALVES 
RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 128/14 (1735) Requerimento de informações 
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acerca do sistema de abastecimento de água por poços artesianos ou quaisquer outras 
fontes subterrâneas; 357/13 (1736) Indicação para a instalação de um semáforo no 
cruzamento da Rua Marina e Avenida Tietê, Bairro Campestre; 129/14 (1737) 
Requerimento de informações sobre a possibilidade da extensão em mais um dia da 
semana do projeto Pedal Noturno; 130/14 (1738) PLCM 5/2014 que dispõe sobre o 
transporte coletivo de passageiros de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA, DESENVOLVIMENTO URBANO E MEIO AMBIENTE] [JUSTIFICADAS 
proposituras pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 
1727/13 (1724) Indicação para capinação na Avenida Adriático, Jardim do Estádio; 468/13 
(1725) Indicação para restauração da faixa de pedestre existente na Rua Jurubatuba, Vila 
Vitória; 126/14 (1726) Requerimento de informações sobre a Lei nº 7.772, que estabelece 
multa aos indivíduos que são autuados em flagrante no ato de pichar bens públicos ou 
particulares do município; 48/14 (1727) Indicação para dedetização, capinação e limpeza 
na praça localizada no cruzamento das ruas Bahamas, Nereu Ramos e Felipe de Sousa, 
Jardim Utinga; 125/13 (1728) Requerimento com abaixo-assinado de munícipes que 
solicitam os serviços de capinação, em caráter de urgência, em área localizada na Avenida 
Caminho dos Vianas, Jardim Irene [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor] VEREADOR 
IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 104/14 (1484) Requerimento à 
Eletropulo de remoção do poste localizado na calçada do nº 35 da Rua Paris, Vila 
Metalúrgica; 105/14 (1485) Requerimento ao 10º Batalhão de Polícia Militar de 
intensificação das rondas policiais no período noturno no Viaduto de Utinga e imediações, 
Utinga; 919/13 (1487) Indicação para criação de pistas de ciclismo na cidade; 106/14 
(1488) Requerimento de informações acerca da previsão para a realização de concurso 
público para as áreas da saúde, segurança e educação em Santo André; 107/14 (1489) 
Requerimento de informações sobre lista nominal das pessoas nomeadas para cargos 
comissionados da Administração Direta, Indireta e dos contratados por ONGs e demais 
entidades que prestam serviços na Prefeitura Municipal; 2809/13 (1687) Indicação para 
revitalização do Parque do Guaraciaba, onde se localiza o lago conhecido como Tanque 
do Guaraciaba; 2499/13 (1688) Indicação para capinação, limpeza e manutenção geral na 
praça sem nome localizada entre as ruas Oswaldo Cruz e Carinas, Jardim Oriental; 940/13 
(1689) Indicação para instalação de redutor de velocidade em toda a extensão da Rua São 
Tomás Mouro, no Bairro Sítio dos Vianas, especialmente na altura do nº 161; 2254/13 
(1691) Indicação para destinação de moradias do Programa Minha Casa Minha Vida; 
875/13 (1692) Indicação para revitalização da praça localizada na Rua Confúcio, Jardim 
Santo Antonio, com a implementação de academia ao ar livre [JUSTIFICADAS 
proposituras pelo autor]. Os Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Evilasio Santana Santos (Bahia) 
colocam seus nomes à disposição para fazer parte da Comissão de Assuntos Relevantes 
do Parque Guaraciaba, no que o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
solicita para todos procurarem o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
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autor do requerimento, para a composição da referida comissão. Pela ordem, o Vereador 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) informa que no dia 17 de fevereiro, às 17h00 
acontecerá o 1º turno da eleição do Ouvidor na Câmara Municipal, bem como acontecerá a 
sabatina dos inscritos, e no mesmo dia acontecerá o 2º turno, caso haja necessidade. 
Prossegue a leitura do Expediente: VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA 
(ALEMÃO DUARTE) 2226/13 (1495) Indicação para estudos técnicos no semáforo da Rua 
Adriático com Rua dos Professores; 2226/13 (1496) Indicação para sinalização de redução 
de velocidade na Rua Adriático, altura do nº 800, Jardim do Estádio; 1433/13 (1497) 
Indicação para revitalização de viela na Rua Maria Montessori, Jardim Santa Cristina; 
2472/13 (1722) Requerimento de informações sobre a regularização fundiária do Núcleo 
Rodolfo Santiago, Vila Guiomar; 1712/13 (1723) Requerimento com abaixo-assinado de 
moradores do Parque Marajoara que solicitam adequação de viário com a construção de 
rotatória, tipo ilha, no cruzamento das ruas Victória Penã Giorgi com Rogério Giorgi 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) 3559/13 (1490) Requerimento com abaixo-assinado dos 
moradores do Jardim Santo André solicitando a colocação de lombofaixa e rotatória na 
Rua Luiz Gonzaga com a Rua Cazuza; 2871/13 (1491) Indicação para manutenção do 
sarjetão localizado na Rua dos Descampados, Jardim Santo André; 207/13 (1492) 
Indicação para implantação de sinalização e rotatória na confluência das Ruas 
Dominicanos, Hamurabi e Avenida Hum, Jardim Santo André; 108/14 (1493) Indicação 
para tapar buracos e recapeamento asfáltico na extensão da Rua Orvalho, Bairro Cata 
Preta; 2688/13 (1494) Requerimento à AES/Eletropaulo de avaliação técnica na rede de 
distribuição de energia elétrica da Rua Manati, Bairro Recreio da Borda do Campo; 
3150/13 (1680) Indicação para capinação na Rua Sebastião Pereira, Bairro Silveira; 886/13 
(1681) Indicação para manutenção da Rua Lamartine, Bairro Condomínio Maracanã; 
1621/13 (1682) Indicação para manutenção da praça localizada na Rua Paulo Novais, Vila 
Vitória; 116/14 (1683) Indicação para tapar buracos e recapeamento asfáltico em 
logradouros na Vila Suíça. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE 
JESUS) 1945/13 (1531) Indicação para melhorias necessárias no Jardim do Mirante; 
431/13 (1718) Indicação para ampliação no sistema de captação de águas pluviais no 
entroncamento das ruas Xangai e Apalaches, Parque Novo Oratório; 139/13 (1719) 
Indicação para implantação da Operação Bota Fora Permanente, no Município; 124/14 
(1720) Indicação para serviços de melhorias em diversas ruas da Vila Guiomar; 125/14 
(1721) Indicação para que envie projeto de lei que autorize o Poder Executivo a celebrar 
convênio com instituições de ensino da rede privada de educação infantil [JUSTIFICADAS 
proposituras pelo autor]. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os 
requerimentos destinados para o final da Ordem do Dia. JUSTIFICADAS ausências dos 
Vereadores Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás). Pela ordem, o Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo) 
solicita suspensão dos trabalhos, por 30 minutos, para discussão da Ordem do Dia. Pela 
ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) solicita a inversão da pauta para 
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antecipação da Tribuna Livre. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite) requer que a Tribuna Livre seja mantida no horário que o Regimento 
prevê, que haja acordo prévio entre os líderes para que não haja falação no Grande 
Expediente, que a sessão seja suspensa por 30 minutos e que em seguida a sessão 
ocorra normalmente. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) propõe 
que a reunião dos Vereadores ocorra após o término da sessão. Pela ordem, o Vereador 
Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) acha importante a reunião entre os 
Vereadores ao final da sessão, até porque se faz necessário discutir sobre o TAC assinado 
para interferências no Paço Municipal. Em seguida manifestam-se sobre o requerimento de 
suspensão da sessão e inversão da Tribuna Livre os VEREADORES ALMIR ROBERTO 
CICOTE (DR. ALMIR CICOTE), EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA), APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA), ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª 
BETE TONOBOHN SIRAQUE), EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO 
LEITE) e JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO). O Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa que na próxima segunda-feira, às 15h00, 
acontecerá reunião entres os Srs. Vereadores para tratar de diversos assuntos, dentre eles 
a questão do TAC, do Bônus Refeição e demais procedimentos da Casa. Pela ordem, o 
Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) retira seu requerimento para 
que a Tribuna Livre ocorra no final da sessão. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) coloca em votação nominal o requerimento do Vereador José Francisco 
de Araujo (José de Araujo) para suspensão da sessão por 30 minutos, sendo rejeitado o 
requerimento por 10 VOTOS CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); e SETE VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausentes os 
Vereadores Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), ausência justificada, Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), ausência justificada. Em seguida o 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) registra que na votação por 
maioria simples a Presidência vota somente no caso de empate. O Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) coloca em votação o requerimento do Vereador Ailton 
José de Lima (Ailton Lima) de inversão da pauta, com acordo dos Vereadores utilizem a 
palavra dentro do Grande Expediente, sendo aprovada sua solicitação. Às 18h01min, 
passa-se à TRIBUNA LIVRE. O SR. MARCOS ROBERTO ZANFREDO – Representando 
os comerciantes da Av. Carijós, primeiramente registra sua indignação pela forma como 
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que os Vereadores dão encaminhamento dos trabalhos da sessão. Em seguida pede que o 
Prefeito faça uma visita na região para analisar a possibilidade de reverter os 
procedimentos realizados retirando o corredor exclusivo de ônibus e caso haja 
necessidade seja implantado o sistema de Zona Azul, pois da forma como se encontra 
hoje o movimento nos comércios diminuiu drasticamente. O SR. PAULO ADRIANO 
CARDOSO RIBEIRO – Primeiramente registra sua indignação pela forma com que os 
trabalhos ocorrem na sessão, pois a população tem dificuldade em fazer uso da palavra na 
Casa. Em seguida registra que o dinheiro destinado para mobilização urbana na área 
trouxe muitos problemas para a população, porque a Administração não se preocupou com 
os comerciantes, nem com os clientes e tampouco com os moradores, pois todos estão 
com dificuldade em trafegar na Rua Carijós. Finaliza pedindo aos Vereadores que 
intercedam junto ao Executivo para que reverta urgentemente o procedimento adotado na 
citada rua e que em seguida discutam um projeto que seja viável para todos e não cause 
mais prejuízos como vem causando. SR. JOSAFÁ LOPES LIMA – Primeiramente pede 
aos Vereadores que intercedam junto ao Instituto com o intuito de resolver a questão da 
assistência médica, pois o Instituto alega falta de verba para prestar um bom trabalho. Em 
seguida registra que a contratação de funcionários comissionados pela Administração vem 
inviabilizando a manutenção do Instituto, pois são os funcionários concursados que 
contribuem para manter o bom funcionamento da referida autarquia. Fala ainda que os 
baixos salários dos funcionários públicos persistem há anos, portanto, solicita que haja 
valorização do funcionalismo e diminua a contratação dos comissionados, bem como que a 
Administração diminua a contratação de funcionários terceirizados para que o Instituto não 
feche as portas. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa que 
será votado no final da Ordem do Dia requerimento convidando o Superintende do Instituto 
para vir à Casa dar explicações aos Vereadores sobre a questão abordada pelo Sr. Josafá. 
Às 18h15min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PRB PROS PT PDT PSB PV SOL 
PTB PMDB PRP DEM]. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA 
DE SANTANA (ELIAN SANTANA). VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. 
MARCOS PINCHIARI) – Parabeniza a fala do Presidente, Vereador Donizeti, pois é 
importante que a Câmara seja consultada em todas as intervenções que ocorram no Paço 
Municipal. Em seguida fala que a questão do Instituto é preocupante, haja vista os 
problemas que já existem no atendimento da rede particular de saúde, por exemplo, o caso 
do Hospital Cristóvão da Gama, que trabalha mais em parceria com o Instituto em 
decorrência de falta de pagamento. Solicita ainda seja investigada denúncia de demora na 
marcação de consultas das clínicas credenciadas em relação aos funcionários públicos, 
bem como ver possibilidade de ampliação da rede de atendimento, que hoje é pequena, 
bem como seja credenciado mais um hospital de grande porte para ampliar o atendimento. 
Finaliza informação que o site está oferecendo uma transparência maior sobre a prestação 
de contas, mas há necessidade de atualizar os dados para que os interessados possam 
acompanhar com mais facilidade. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA 
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DE SANTANA (ELIAN SANTANA) – Concorda com a fala do Presidente Donizeti Pereira 
de que os Vereadores têm autonomia na sua escolha e acredita que o Secretário Tiago 
Nogueira teve uma fala inadequada. Salienta que o Prefeito Carlos Grana pode contar com 
seu apoio. Solidariza-se com os Vereadores Marcos Pinchiari e Luiz Zacarias quanto ao 
debate sobre o Instituto de Previdência e diz que os altos descontos têm prejudicado muito 
os funcionários. Quanto ao debate sobre a Rua Carijós, diz que já conversou com o 
Secretário Paulinho Serra e ele disse que a faixa exclusiva foi implantada em caráter 
experimental, mas não funcionando a contento, isso pode ser revisto. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Diz que no governo atual 
houve um avanço na mobilidade urbana, citando o término da passarela na Av. Prestes 
Maia, a implantação das lombofaixas para travessia segura e as faixas exclusivas para o 
transporte público. Fala que, apesar de uma obra importante, não se pode ignorar a 
opinião dos comerciantes da Rua Carijós, que estão percebendo que não é uma alternativa 
muito viável, por isso a necessidade de uma discussão ampla. Acerca do Instituto de 
Previdência, o representante que veio a esta Tribuna fez uma fala crítica e concorda que o 
descredenciamento do Hospital Christóvão da Gama foi uma perda grande para os 
funcionários. Explica que as dívidas herdadas pela antiga administração estão acarretando 
nesses impasses e certamente o Prefeito Carlos Grana não deixará que isso permaneça. 
Fala da importância da obra de acessibilidade do prédio do Instituto de Previdência. 
Discorda que esse governo não valorize os servidores públicos. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Fala da 
intenção do governo em cuidar da mobilidade urbana e acredita que há distorções que 
precisam ser corrigidas. Sugere ao Vereador Eduardo Leite que entre em contato com o 
Secretário Paulinho Serra, a fim de discutir com os comerciantes de um trecho da Rua 
Carijós que estão tendo problemas com a faixa exclusiva de ônibus. Em relação aos 
servidores públicos, sugere seja ouvido o Diretor do IPSA e reforça que o próprio Hospital 
Christóvão da Gama que pediu o descredenciamento devido a falta de pagamentos, sendo 
fundamental uma auditoria. Lembra que uma dívida de R$130 milhões leva tempo para ser 
liquidada, reforçando que esse é um governo transparente e aberto ao diálogo. 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Lembra que o Prefeito 
Carlos Grana cometeu um equívoco com esse projeto da faixa exclusiva de ônibus, mas o 
mais importante é estar aberto ao diálogo para reverter essa situação. Diz que o projeto foi 
baseado em projeto da cidade de São Paulo, onde as ruas se apresentam em condições 
bem diferentes das de Santo André. Acredita que antes da implementação de qualquer 
projeto, é preciso dialogar com a população local e estar disposto a rever. Fala que uma 
dívida de R$130 milhões equivale a cerca de 7% do orçamento do município, o que é bem 
possível de ser paga, por isso não se pode inclui-la na discussão do descredenciamento 
do Hospital Christóvão da Gama, essa é uma forma de mudar o foco da questão. Diz que a 
auditoria deve ser feita anteriormente ao descredenciamento e, em reunião com o Diretor 
do hospital, soube que não houve solicitação de descredenciamento por parte do hospital, 
como foi dito nesta Tribuna. Sugere sejam convidados representantes do hospital e dos 
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servidores para um debate nesta Casa. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA). Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e enfatiza que foram feitos vários 
pagamentos ao Hospital Christóvão da Gama no ano passado, mas foi uma decisão 
unilateral do hospital em solicitar o descredenciamento. Fala que na audiência pública, 
proposta pelo Vereador Luiz Zacarias e outros, poderão ter maiores informações do diretor 
do Instituto de Previdência, fundamentado em provas documentais. Diz que, pelo fato de 
haver uma dívida, causou prejuízo aos servidores públicos, é preciso buscar uma 
alternativa ao hospital ou pleitear pelo retorno dos atendimentos. Acerca da mobilidade 
urbana, menciona ainda a implantação do bilhete único. Finaliza afirmando que, que como 
líder da bancada do PT, buscarão uma alternativa para os atendimentos ou a possível 
retomada com esse hospital. Pela ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e lamenta pela forma como o PT administra a 
cidade e sempre buscar culpar outros partidos por seus próprios erros. Questiona 
destinação da verba devolvida por esta Casa no ano passado, bem como o valor pago pelo 
Banco do Brasil pelo convênio com a folha de pagamento dos servidores, quantia essa que 
já ajudaria a custear o pagamento dessa dívida. Critica a falta de respeito que a classe 
política trata a população e sugere seja dado espaço para qualquer munícipe durante a 
sessão. Solicita a continuidade da sua fala no Grande Expediente, sendo deferida pelo 
Presidente sua solicitação. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – 
Dando continuidade a sua fala, enfatiza que os munícipes percebem as manobras 
políticas. Comenta sobre dívidas no Instituto de Previdência e Semasa, que vêm 
acarretando revoltas na população, lembrando das manifestações populares. Fala que 
estará atento ao valor que será gasto na obra da Rua Carijós, porque parece haver valores 
discrepantes. Pede maior respeito da classe política aos munícipes. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Pela 
ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do Regimento Interno, 
deixa claro que esta Casa é democrática e merece respeito, pois permitiu que as pessoas 
da Rua Carijós pudessem utilizar a tribuna, antes do horário determinado regimentalmente. 
Fala que soube que um vereador fez o pedido para a Rua Carijós, o que será levantado 
por sua assessoria. Manifesta-se contra a suspensão da sessão, em respeito a quem está 
em casa acompanhando os trabalhos desta Casa. Citando a morte do cinegrafista da 
Band, considera um coitado o rapaz que matou o cinegrafista, por pegar a bomba e ter 
soltado, e o considera também uma vítima. Lembra que desde o ano passado fala que a 
saúde e a educação estão falidas e que a violência tomou conta, do Oiapoque ao Chuí. 
Comenta tumulto causado pelos Sem Terra, em Brasília. VEREADOR IVANILDO 
PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) – Fala que diferentemente da publicidade feita pela 
Administração, os munícipes não veem a governabilidade apregoada. Cita que alegam ter 
R$130 milhões de dívida no hospital, mas todos sabem que o atendimento médico 
hospitalar requer exames para o diagnóstico. Diz conhecer bem a situação da Rua Carijós, 
pois trabalhou no policiamento da região, e viu crescer de forma desordenada e 
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descoordenada. Denuncia que R$125 milhões estão sendo gastos na pintura das faixas 
que causam transtornos às pessoas e prejudicando o comércio local. Lembra que na 
época da eleição, os eleitores são bombardeados pelas propagandas dos candidatos, e 
quando os munícipes vêm a esta Casa, tentam impedir sua manifestação. Pela ordem, o 
Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, registra que no requerimento está convidando e não convocando e também não 
determinou dia e horário, e espera que o Líder do Governo defina com o Governo o dia e 
horário da reunião e informe aos Vereadores, reunião que desejaria que fosse aberta ao 
público. Sobre a dívida alegada, lembra que os funcionários estão sendo prejudicados, 
pois pagaram, tiveram os valores debitados em seus holerites, e não têm direito à saúde, 
pois os valores não estão sendo repassados ao Instituto de Previdência. Desafia a atual 
Administração a mostrar a que veio, em vez de ficar falando de dívidas anteriores. Lembra 
que há um ano os funcionários estão sem reajuste salarial e sem abono. Indaga quantas 
ONGs foram contratadas pelo atual Governo e quais os valores que estão sendo 
repassados e os contratados que estão sendo efetuados. Fala que a Administração tem de 
fazer a prestação de contas desse dinheiro pago às ONGs e dos valores arrecadados que 
deveriam ter sido repassados ao Instituto de Previdência. Parabeniza os funcionários que, 
hoje, vestem preto, por luto e preocupação com o Instituto de Previdência. JUSTIFICADA 
a ausência do Vereador Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), por motivo de saúde. 
VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Sobre a situação 
vivida pela Rua Carijós, diz não conseguir conceber que alguém tenha feito de propósito 
para prejudicar aquelas pessoas, entende que mesmo que tenha estudo técnico a prática 
mostrou que não deu certo e é preciso ter humildade para reconhecer isso e voltar atrás. 
Lembra que o problema é grave, pois só vieram pessoas para reclamar e ninguém para 
elogiar. Apela ao Governo que compareça ao local e converse com as pessoas. Sobre a 
Previdência, fala que é um salário indireto extremamente importante. Fala que muitos 
ficam em determinado emprego por causa do plano de saúde. Defende que os valores 
pagos aos hospitais sejam fiscalizados, mas sejam pagos. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) – Defende a realização da audiência 
pública sobre o Instituto de Previdência, até para que os fatos sejam esclarecidos. Registra 
que o Instituto de Previdência não pediu o cancelamento do Hospital Christóvão da Gama 
e que o Instituto tinha, até janeiro, noventa credenciados, entre hospitais, laboratórios, 
clínicas e consultórios; hoje, tem oitenta e nove credenciados e que, no dia 14 de janeiro, o 
Hospital Christóvão da Gama mandou ofício para o Instituto de Previdência informando 
que a partir daquela data não atenderia mais os funcionários da Prefeitura, aposentados e 
pensionistas, por uma decisão do hospital. Ressalta que o pagamento feito pelos 
funcionários se dá em virtude de legislação antiga dispondo sobre isso, dispondo ainda 
que no uso da assistência médica, em alguns casos, o funcionário tem uma participação 
também. Reitera que quem cancelou o convênio foi o Hospital Christóvão da Gama e todos 
os pacientes foram remanejados para outros hospitais e clínicas escolhidos pelos próprios 
pacientes. Quanto à comissão do Parque Guaraciaba, fala que na reunião de segunda-
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feira deverá ser colocada a formação da comissão, pois o Prefeito defende seja feito 
parque municipal no local, e não um aterro sanitário, bem como seja feito aterro do lago, 
para deixar profundidade pequena que não coloque em risco a vida das pessoas. 
VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Lamenta que o 
tempo de transmissão da TV já tenha se esgotado. Considera felizes as falas de vários 
vereadores acerca da faixa exclusiva de ônibus e do Instituto de Previdência. Manifesta 
tristeza pela forma com que as pessoas se expressam de maneira infeliz nesta Casa. Fala 
que se dedicam em fazer um trabalho de forma a resolver os problemas da cidade. 
Lamenta que o Regimento da Casa não seja cumprido. Manifesta-se contra a antecipação 
da Tribuna Livre, pois faz com que todos percam: os Vereadores, o público presente e os 
munícipes que acompanham pela TV os trabalhos. Diz sentir-se envergonhado quando vê 
um munícipe chegar na tribuna e se expressar, da forma como ocorreu no dia de hoje e 
registra sua indignação quanto ao ocorrido. Às 19h35min, passa-se à ORDEM DO DIA 
com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote 
(Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 
1º - SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 36/13, protocolo 
005665, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que dispõe sobre a instituição do “Dia 
Municipal da Liberdade Religiosa” no âmbito do Município de Santo André, a ser 
comemorado anualmente no dia 25 de maio e dá outras providências. As Comissões de 
Justiça e de Cidadania apresentaram Parecer n. 02/13 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 2.211/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 2º - SEGUNDA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 120/13, protocolo 010204, de autoria do 
Vereador Sargento Lôbo, visando à criação, na Guarda Municipal de Santo André, da 
Ronda Operacional com Motocicletas - ROMO. As Comissões de Justiça e de Segurança 
Pública exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.492/06A 
- quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 3º - SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI CM 121/13, protocolo 010205, de autoria do Vereador Sargento Lôbo, visando à 
criação, na Guarda Municipal de Santo André, da Ronda Operacional Municipal – ROMU. 
As Comissões de Justiça e de Segurança Pública exararam parecer verbal opinando pela 
sua aprovação. PROCESSO N. 2.492/06A - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, 
a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 4º - PRIMEIRA 



59 
 

Ata da 4ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

discussão adiada e votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA DO 

MUNICÍPIO 02/13, protocolo 008349, de autoria do Vereador Edson Sardano, que visa a 
acrescentar o § 8º ao artigo 128, no Capítulo VI, seção III da Lei Orgânica do 
Município. Pendent}e de parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. 
PROCESSO N. 2.673/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 5º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 74/01, protocolo 002774, de autoria do 
Vereador Donizeti Pereira, que dispõe sobre a limitação de horário de funcionamento de 
bares e similares localizados em rua de zona A (predominantemente residencial) no 
Município. As Comissões de Justiça, de Desenvolvimento Urbano, de Cidadania e de 
Saúde apresentaram Parecer n. 03/2001 opinando pela sua aprovação. Apresentada 
Emenda Modificativa, protocolo 003300. PROCESSO N. 980/91C - quorum: 2/3 [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 6º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 56/13, 
protocolo 005482, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a reserva 
de vagas de estacionamento de shoppings-centers, centros comerciais e hipermercados 
para gestantes e pessoas com crianças de colo, no âmbito do Município de Santo André, e 
dá outras providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 2.172/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 7º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 61/13, protocolo 
005673, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a criação do Cadastro 
Municipal da Pessoa Portadora de Deficiência no Município de Santo André. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2.216/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)] ITEM 8º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
65/13, protocolo 005898, de autoria do Vereador José Montoro Filho - Montorinho, que visa 
a denominar de “Parque Centro de Artes e Esportes Unificados Jaboticabeiras” (Parque 
CEU das Artes Jaboticabeiras), o logradouro público conhecido como Praça das 
Jaboticabeiras, localizado à Rua Engenheiro Alfredo Heitzmann Júnior com a Rua Birigui, 
Jardim Marek. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.264/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI CM 68/13, protocolo 006092, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe 
sobre a adaptação de banheiros públicos e de fácil acesso para pessoas com deficiência, 
em centros esportivos e parques do município de Santo André. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2.310/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 73/13, 
protocolo 007438, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da existência de cadeiras de rodas em edifícios comerciais, hotéis e 
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repartições públicas em que haja atendimento à população. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Cidadania. PROCESSO N. 2.514/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)] ITEM 11 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
75/13, protocolo 007440, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade das empresas que administram cinemas instalados em Santo André a 
ceder ao Poder Público, antes das sessões, um minuto para realização de Campanhas 
Sócio-Educativas. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. 
PROCESSO N. 2.515/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 12 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 78/13, protocolo 007639, de autoria do 
Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a proibição de cobrança pelo uso de 
estacionamento de veículos em estabelecimentos hospitalares. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 
2.543/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 13 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 80/13, protocolo 007716, de autoria do Vereador Sargento 
Juliano, denominando a área localizada na Rua Santa Joana D’Arc com Rua São Judas 
Tadeu, na Vila Vitória de Praça Roque Vicenza. A Comissão de Justiça apresentou 
Parecer n. 72/13 opinando pela sua rejeição. PROCESSO N. 2.562/13 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)] ITEM 14 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
81/13, protocolo 007717, de autoria do Vereador Sargento Juliano, denominando a área 
localizada na Rua Adelino Fontoura com Rua Afonso Lopes, no Jardim Silvana de Praça 
Erundina A. Santos. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 
2.563/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 15 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 90/13, protocolo 008360, de autoria do Vereador Sargento 
Juliano, visando a alterar a redação de artigos da Lei nº 7.537/97 de 23 de setembro de 
1997, que dispõe sobre a regulamentação de uso e colocação das caçambas coletoras de 
entulho em via pública. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 1.242/97 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 16 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 98/13, protocolo 
008812, de autoria do Vereador Donizeti Pereira, que dispõe sobre a obrigatoriedade da 
matrícula de irmãos no mesmo estabelecimento escolar da Rede Municipal, quando este 
oferecer turmas no mesmo nível educacional. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2.812/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 17 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 103/13, protocolo 
009201, de autoria do Vereador Eduardo Leite, que dispõe sobre a obrigação dos 
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Equipamentos do Sistema Único de Saúde do município de Santo André de fornecer 
comprovante de agendamentos de consultas e exames aos pacientes. As Comissões de 
Justiça e de Saúde apresentaram Parecer n. 4/13 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 2.865/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 18 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 105/13, protocolo 009445, de autoria do 
Vereador Dr. Almir Cicote, visando a denominar “Ponte Prefeito Lincoln Grillo” a estrutura 
situada à Avenida Antonio Cardoso, sobre o Rio Tamanduateí, ligando o Centro à Vila 
Curuçá. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.924/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 19 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI CM 112/13, protocolo 009732, de autoria do Vereador Ailton Lima, que visa a 
denominar o centro tecnológico, a ser construído junto à Avenida dos Estados, s/nº, no 
Bairro Várzea do Tamanduateí de “Centro Tecnológico Professor César Lattes”. Pendente 
de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. PROCESSO N. 2.994/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)] ITEM 20 - PRIMEIRA discussão e adiada votação do PROJETO DE LEI CM 
128/13, protocolo 010263, de autoria do Vereador Ailton Lima, visando a denominar área 
localizada na Avenida Lauro Muller, com Avenida Guido Aliberti, na Vila Palmares, como 
Praça Pastor João da Silva Gonçalves. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e 
de Educação. PROCESSO N. 3.096/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 21 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 130/13, protocolo 010277, de 
autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho e demais Vereadores, que dispõe 
sobre o sistema de cobrança por tempo fracionado nos estacionamentos particulares do 
município de Santo André. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 
1.342/95 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 22 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 03/13, protocolo 001995, de autoria do Vereador Dr. 
Almir Cicote, que visa a alterar dispositivos do Regimento Interno da Câmara Municipal de 
Santo André no intuito de instituir Comissão Permanente de Fiscalização de Contratos, 
Convênios, Parcerias, Ajustes e Consórcios e dá outras providências. A Comissão de 
Justiça apresentou Parecer n. 27/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 
2.727/05 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 23 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 09/13, protocolo 003351, de autoria do Vereador 
Ronaldo de Castro e outros Vereadores, que altera o teor do art. 9º da Resolução n. 02, de 
1981, que dispõe sobre o Regimento Interno. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 1.562/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 24 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 12/13, protocolo 009335, de autoria 
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do Vereador Ronaldo de Castro e outros Vereadores, alterando a redação do artigo 104 e 
do §4º do mesmo artigo da Resolução nº 02, de 1981 - Regimento Interno. Pendente de 
parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.892/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 25 
- PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 14/13, 
protocolo 009427, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro e outros Vereadores, 
alterando a redação do artigo 94 da Resolução nº 2, de 1981 - Regimento Interno. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.918/13 - quorum: M.A. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)] ITEM 26 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 117/13, 
protocolo 010099, de autoria do Vereador Ailton Lima, visando a denominar a viela 
existente entre os nºs 639 e 475 da Rua Alabastro paralelo com os nºs 118 e 130 da Rua 
Anápolis, ambas na Vila Linda “Viela Horace Singleton Ward”. Pendente de parecer da 
Comissão de Justiça. PROCESSO N. 3.055/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 27 - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 140/13, protocolo 011213, de 
autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho e demais Vereadores, visando a 
denominar Praça Mariano Ferreira dos Santos, o espaço de lazer, localizado no Núcleo 
Habitacional Nova Progresso. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO 
N. 3.230/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 28 - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 141/13, protocolo 011220, de autoria do Vereador Dr. Marcos 
Pinchiari e demais Vereadores, visando a denominar Praça Mariano Ferreira dos Santos, o 
espaço de lazer, localizado no Núcleo Habitacional Nova Progresso. Pendente de parecer 
da Comissão de Justiça. Apresentada Emenda Supressiva, protocolo 001070. PROCESSO 
N. 3.233/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 29 - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 142/13, protocolo 011245, de autoria do Vereador Alemão Duarte, 
visando a permitir a confecção, o transporte e a soltura de balão ecológico, sem fogo, no 
município de Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Saúde. 
PROCESSO N. 243/13 – quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. APROVADOS, em bloco, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo), os requerimentos lidos no 
Pequeno Expediente da presente sessão, bem como o Protocolo 1259, do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), que dependem de deliberação do Plenário, lido na 
2ª Sessão Ordinária, com exceção do Protocolo 1462, de autoria da Vereadora Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), que não foi apreciado. Quando da 
votação dos Protocolos 1699, 1762 e 1771, Votos de Pesar, é observado um minuto de 
silêncio em homenagem póstuma, sendo, ao final, APROVADOS. Nada mais havendo a 
tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a 
presente sessão, às dezenove horas e quarenta e um minutos. Eu, Adriana Montealto 
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Ata da 4ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

Carneiro, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada 
conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária subsequente a esta. 
 
 

 
 
 
               Presidência                             1ª Secretaria                            2ª Secretaria 


